

Présidence

Mercredi 20 juin 2018

COMMUNIQUÉ

Décès de Robert Frouin

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la disparition à l'âge de 85 ans de Robert Frouin.

Au nom des membres du gouvernement, je voulais saluer en Robert Frouin une figure de la brousse calédonienne, un homme d'action et d'engagement qui aura œuvré toute sa vie à la défense d'une certaine idée de la Nouvelle-Calédonie.

Le nom de Robert Frouin reste indissociablement lié à sa commune de Koumac dont il fut maire pendant près de vingt ans de 1989 à 2008.

Nous conserverons également de lui l'image d'un responsable politique profondément attaché à sa terre, à la brousse et au Nord dont il fut l'ardent représentant d'abord à la région Nord dès 1985 puis à la province Nord et au Congrès.

Cet engagement de chaque instant, la défense de ses convictions dans le respect des autres, son action en faveur du développement de sa commune et de sa province qu'il concrétisait également à travers sa vie professionnelle d'éleveur et de mineur, la permanence qu'il manifestait à maintenir le dialogue, lui valaient la considération de tous

Il laisse aujourd'hui un grand vide.

Au nom des membres du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, je présente à son épouse Jeanine et à ses fils Michel et Stéphane, nos plus sincères condoléances.